

# *Une exposition photographique por Aquí pasó Chávez est inaugurée en Syrie*

---



Damas, 17 février (RHC-PL)- L'ambassade du Venezuela à Damas a inauguré dans la ville syrienne, Sueida, l'exposition photographique « Por aquí pasó Chávez » « par ici Chavez est passé », à l'occasion du premier anniversaire du décès du leader bolivarien.

L'exposition inclut 52 images qui représentent les étapes de la vie d'Hugo Chavez , ainsi que d'autres qui font référence aux activités qu'il a réalisées quand il a voyagé dans le pays arabe.

Lors du vernissage, l'ambassadeur du Venezuela dans le pays arabe, Imad Saab, a expliqué que l'objectif de l'exposition est de faire la lumière sur les trois moments historiques d'Hugo Chavez lors de sa visite en Syrie.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/14811-une-exposition-photographique-por-aqui-paso-chavez-est-inauguree-en-syrie>



**Radio Habana Cuba**